
 

 

 
 

 

ふーちゃん：部長、病院薬剤師不足という事をよく聞くんですが、実際どうなんですか。 

       

部 長：令和 3 年 3 月新卒者のデータなんだけど、全体で薬局薬剤師 50.5％に対して 

病院薬剤師 18.5％なんだ。その病院薬剤師の中でも都市部への偏在化があって、 

地方での病院薬剤師不足は慢性化して深刻なんだ。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  労災病院サイト 

ふーちゃん：うちはたまたま確保できているけど、今後のことを考えると、病院薬剤師の良さを学生に 

知ってもらわないとですね。 

 

部 長：そうだね。労災病院の母体、労働者健康安全機構でも、地方の慢性化する病院薬剤師不足の対応 

策で、奨学金制度の立ち上げを行ったんだ。 

 

ふーちゃん：へぇー。起爆剤になるといいですね。 

ところで、部長はお花見にどこか行かれた 

のですか。 

 

部長：能島に行ってきたよ。 

花見の時期だけ上陸できるというのを 

聞いてたからね。 

 

ふーちゃん：いいですね。能島自体が能島村上水軍 

本拠地の城跡なんですよね。 

 

つづく！                               能島（のしま） 


